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Cette confidence de Samuel Eto’o intervient après les révélations troublantes d'Henri
Njalla Quan, ex vice-président de la Fédération camerounaise de football.

Henri Njalla Quan n’est plus en odeur de sainteté avec Samuel Eto’o. Suspendu de toute
activité liée au football pendant 10 ans, Henri Njalla Quan multiplie ses sorties au vitriol contre
l’ex goléador camerounais.

Dans une interview accordée au journal espagnol Marca, Henri Njalla Quan est revenu sur le
départ définitif d’André Onana de la sélection nationale, soulignant le rôle trouble de Samuel
Eto’o pour mettre à mal la carrière du gardien de l’Inter Milan, désormais en partance pour
Manchester United.

En plein Mondial, Onana avait été mis à l’écart avant un match contre la Serbie. En raison
d’un désaccord avec le sélectionneur Rigobert Song, le gardien camerounais dans la foulée
avait annoncé prendre sa retraite internationale.

Dans les colonnes de Marca, Henri Njalla Quan donne sa version des faits, pointant clairement
Samuel Eto’o.

«La convocation d'André Onana en équipe nationale dépend du président de la Fecafoot. Je l'ai
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interrogé formellement sur l'avenir de notre gardien en équipe nationale, et il m'a répondu que
la carrière du garçon est terminée, et que la lettre qu'il a envoyée à son club, l'Inter FC, était
pour se débarrasser de lui », confie l’ancien vice-président de la Fecafoot.

« Il n y a jamais eu un problème entre mon fils et moi»

Au cours d’une réunion avec son équipe, Samuel Eto’o a tenté de mettre en déroute ses
détracteurs, assurant au passage qu’il existe une relation en béton entre lui et Onana, qu’il a
d’ailleurs toujours considéré comme son fils.

Pour les événements du Qatar, l’ex capitaine des Lions Indomptables tente de faire taire la
polémique.

«Si j’avais un problème avec mon fils, le jour de l’incident, il ne serait pas venu me voir dans
ma chambre d’hôtel. Et il le sait très bien. Donc, il n y a jamais eu un problème entre mon fils et
moi… Ceux qui parlent aujourd’hui, ne se rappellent plus. En 2017, Onana n’était pas dans
notre équipe Nationale, il ne savait même pas qu’il était le meilleur gardien au monde, mais
moi, je le savais et je l’ai dit haut et fort », déclare Samuel Eto’o.
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